



嬉野市立大野原小中学校

# 高原の風

令和4年7月6日 第6号

文責 校長 武藤敏

学校教育目標

## 「かがやく大野原っ子の育成」

～新しいことに挑戦 様々な人との協働 社会に貢献～

☆ やる気いっぱい ☆ 笑顔いっぱい ☆ 元気いっぱい ☆わくわくどきどきいっぱい

### 大野原小中学校プール開き！

6月27日（月）大野原小中学校のプール開きを実施しました。この日外の気温は29℃を超えて、夏日になりました。外で作業すると滝のような汗が出てきますが、プールの水は思ったより冷たかったようです。プール使用上の注意を聞いて、準備体操、、、シャワー、、、そして、プールへ、、、先生の指示を聞きながら、、、水慣れ、クラゲ浮き、ダルマ浮き、伏し浮き。。。



### 小学校1、2年生「まち探検発表会」

小学校1、2年生生活科の授業で『町たんけん』の発表会がありました。「一宮神社コース」「宇坪コース」「三丁川コース」「鹿谷地区」についてまとめたことを発表してくれました。「鬼の面があったよ。」「カニを見つけたよ。」「鳥の鳴き声が聞こえたよ。」「池に大きな鯉が泳いでいたよ。」などなど、見て感じたことを素直に表現して、立派な発表ができました。



### 中2の家庭科の学習で「ウメ～ソーダを作りました。」

中学校2年生の家庭科の授業で、「梅ソーダ」作りをしました。家庭科の宮崎聰子先生のご指導を受けて2年生が丹精込めて作ってくれました。

江下教頭先生も満面の笑みでいただいていました。

暑い夏を乗り切るために、レシピを詳しく聞いておきたいと思います。

みなさんも作ってみてください。



## 選手壮行会の様子

峯彩莉さんの司会進行で、大野原小中学校で選手壮行会を行いました。それぞれの決意と小学生からの激励をいただき、中体連大会に挑む選手たちです。



## 令和4年度地区中体連大会「お疲れさまでした。」

中学校3年生にとっては、部活動最後の大会となる地区中体連大会が7月2日、3日の両日に行われました。本校からは、2日の卓球競技（個人戦）に3名の選手、3日のソフトテニス競技に2名の選手が参加し熱戦を繰り広げてくれました。

### 【卓球競技】7月2日（土）嬉野市中央体育館（U-Spo）

- ・池田魁利さん、坂田翔真さん、峯汰一さんが個人戦に出場しました。魁利さんは、1、2回戦を順調に勝ち上がり3回戦へ進み、西部中の選手に健闘しましたが、惜しくも4回戦への進出は叶いませんでした。まだ1年生です。来年度以降の活躍に期待したいと思います。第1シードの汰一さん、第2シードの翔真さん、お互いに順調に勝ち上がり、決勝リーグ、お互いに2勝どうしの対決となりました。熱戦の末軍配は翔真さんに上がりましたが、お互いに手の内を知った者同士で、レベルの高い良い試合を見ることができました。県大会へ進む2名の選手にエールを送りたいと思います。



### 【ソフトテニス競技】7月3日（日）嬉野みゆき公園テニスコート

- ・天気予報では、雨が心配されましたが、曇り空で風も強くなく絶好のテニス日和といつていいほどのコンディションでした。大野原中から山崎咲良さん、峯璃奈さんペアが個人戦に出場しました。2回戦からの対戦となり、初戦は西部中の選手でした。咲良さんのサービスが的確に入り主導権を握る展開でゲームを運び、要所で璃奈さんのボレーが炸裂し、初戦を勝利しました。3回戦へコマを進め、対するは東部中の選手です。第一ゲーム、お互いに譲らず、デュースの連続、その間咲良さんの的確な攻撃、璃奈さんのポーチなど、素晴らしいゲーム展開でした。しかしながらポイントが相手に入りだし惜しくも次への進出は叶いませんでした。最後まで諦めず自分のプレイを堂々と見せてくれた「山崎・峰」ペアに称賛の拍手を送ります。お疲れさまでした。

